

formance de la temporada, o que el «Rucio Pecosó» le dió veinte puñaladas a su amante en una cantina del barrio Matadero?

La petición de los escritores chilenos es justa. Tan justa que debió ser al revés. O sea que los diarios en conjunto debieron haber publicado un editorial, pidiéndoles que volvieran a enviar sus colaboraciones...

Pero no son estos los tiempos en que ocurrían milagros.

<https://doi.org/10.29393/At248-51MSRA10051>

Manuel Seoane y Luis A. Sánchez

Acompañando al señor Gálvez, notable escritor y político de gran relieve, tanto que ocupa en la actualidad la Vicepresidencia de la República del Perú, han vuelto a Chile, Seoane y Sánchez, que vivieron durante ocho o diez años por lo menos entre nosotros dedicados a las tareas del periodismo y la literatura.

Seoane y Sánchez, figuras que ahora actúan en el primer plano de la política en el país hermano—son respectivamente Vicepresidentes del Senado y de la Cámara de Diputados—han vuelto con gran alegría a Chile, y esta actitud hacia el país que les ofreció acogedora hospitalidad en sus días de adversidad, nos induce a pensar que ellos serán los mejores propagandistas de la amistad chileno-peruana. Una amistad sin reservas, sin resquemores que permita el conocimiento y el aprecio efectivo y sincero de dos pueblos hermanos.